

POURQUOI UNE GAZETTE

Début octobre 1997, il a été remis à chacune des 250 familles du quartier un petit questionnaire qui avait pour objet de nous faire connaître vos attentes vis à vis de l'Amicale.

A l'examen des très nombreuses réponses reçues (10 (ce qui montre tout l'intérêt porté à notre association !!!), il apparaît, entre autres, comme l'un des principaux désirs que vous souhaiteriez plus d'informations sur la vie de votre quartier.

Par ce journal, nous nous efforcerons dans la mesure de nos moyens de satisfaire ce souhait.

Ainsi, nous vous tiendrons régulièrement informé de nos actions par des résumés des manifestations passées, et annonces des manifestations à venir.

Nous ferons également le point sur les divers entretiens que nous sommes amenés à avoir avec les organismes représentés dans ce quartier (municipalité, transports urbains, sociétés HLM, ...).

Ce journal se veut aussi un outil de communication et d'échange.

Diverses rubriques vous seront proposées telles que les petites annonces. Attention, toutefois seules seront publiées les annonces qui se rapportent à un échange de service ou de savoir.

Un espace « libre expression » sera mis à votre disposition.

Si vous vous sentez une âme de poète, si vous avez une histoire personnelle ou anecdotique à raconter, si vous avez été témoin d'un fait (amusant ou non) dans le quartier, n'hésitez pas, petits et grands, envoyez-nous vos articles.

Vous êtes préoccupés par l'aménagement du quartier, par un problème de voisinage, par une question de droit. Faites nous en part, nous vous répondrons dans les rubriques « questions réponses » ou « courrier des lecteurs ».

Toutes ces rubriques, et d'autres si vous le désirez, vous seront consacrées.

Ce journal est aussi le vôtre. N'hésitez donc pas à l'alimenter.

Enfin d'autres rubriques paraîtront, et notamment sur l'histoire de celles et ceux qui ont donné leur nom à notre quartier.

P. B.

ÇA S'EST PASSE

Un après-midi réussi.

Le 25 janvier dernier, nous nous sommes retrouvés une bonne cinquantaine à la salle du C.R.J.S., pour fêter les Rois dans la joie et la bonne humeur. Nombreux étaient les enfants accompagnés de leurs parents et amis qui avaient apportés des jeux de société pour passer l'après-midi. Pendant que les uns se tapaient la belote ou le tarot, les autres s'adonnaient au plaisir des petits chevaux, du scrabble, du uno, ou d'autres jeux encore.

Bref, nul ne vit le temps passer et arriver l'heure de partager la fameuse galette, que tout le monde trouva bien bonne. Au moment de se quitter, vers 18 heures, beaucoup nous ont fait part de leur satisfaction et espèrent se retrouver de nouveau l'année prochaine.

S.M.

ÇA SE PASSERA

Le 19 Avril. L'Amicale organise la 1ère brocante du Quartier St-Georges. Celle-ci se déroulera sur l'espace libre « Jacques Gabriel » rue Jacques Juteau, et si besoin, sur les rues Mazille, Dillard, Boudisseau.

Par avance, nous demandons aux riverains de bien vouloir nous excuser pour la gêne occasionnée lors de cette journée. Chacun peut y exposer dès lors qu'il en a obtenu l'autorisation par la mairie. Le tarif

est de 15 F le mètre linéaire avec minimum de 50 F payable sur place (tarif appliqué dans toutes les brocantes). Pensez à vous munir, outre de votre autorisation, d'une pièce d'identité et des papiers de votre véhicule.

Le 24 Mai. (et non le 10 ou le 17 comme annoncé précédemment), l'Amicale organise sa 2ème randonnée pédestre à travers les

Grouets et la forêt de Blois. 3 circuits seront proposés (6, 12 et 19 km), avec ravitaillement et verre de l'amitié au retour. Départ et arrivée au terrain de rugby.

Venez nombreux profiter de l'une des dernières randonnées de la saison.

En Juin, à l'occasion de la fête de la musique, nous aurons le plaisir de nous retrouver pour le traditionnel *Repas de quartier.*